



La dynamique est lancée !

Palaiseau à cœur
Solidaire, écologique et citoyenne
Votre chance à gauche



Chères Palaisiennes,
Chers Palaisiens,

La première réunion publique de la liste « Palaiseau à cœur » a réuni fin novembre une centaine de Palaisiennes et de Palaisiens à la salle de la Rigole dans le quartier du Plateau. Mon équipe municipale a pu partager à cette occasion notre vision pour la commune et présenter nos premières propositions.

Les échanges riches et les idées concrètes formulées à cette occasion renforcent notre démarche et nourrissent le programme municipal que nous construisons.

Palaiseau a besoin d'une dynamique fédératrice, d'une concertation renouvelée et d'orientations cohérentes pour préparer l'avenir.

C'est le sens du rassemblement de la liste « **Palaiseau à cœur** » qui s'incarne à travers de nombreuses Palaisiennes et Palaisiens, engagés dans la vie municipale, associative ou de quartier de notre commune en enrichissant cette démarche par leurs expériences et leurs compétences respectives.

Notre équipe partage une même volonté : faire vivre la solidarité, la citoyenneté et agir concrètement face au défi climatique tout en étant ancrée dans les réalités de la commune.

Pleinement mobilisé au quotidien depuis 6 ans, comme élu de la commune, au service de l'ensemble des Palaisiennes et des Palaisiens, j'ai vécu avec vous les moments heureux de notre commune comme les épreuves que nous avons dû affronter ensemble. Toutes ces années de mandat m'ont permis de mesurer les attentes qui s'expriment dans chacun de nos quartiers. Afin de poursuivre cet engagement, **je sollicite votre confiance pour exercer la responsabilité de maire et conduire l'action municipale au cours du prochain mandat.**

Dans les semaines à venir, nous continuerons avec mon équipe à aller à votre rencontre dans les différents quartiers de la commune, pour **écouter, échanger et construire ensemble l'avenir de Palaiseau.**

Unie fiduciant,

Lauré Coro

Conseiller municipal de Palaiseau
Conseiller d'agglomération Paris-Saclay





« Je m'engage pour rendre notre commune hospitalière pour toutes les générations. »

Nadia Hanainia
Résidence des Larris



« Je veux agir pour améliorer la résilience climatique de notre commune et le cadre de vie des habitants. »

Clémence Taisne
Quartier Plateau



« Je veux défendre une commune qui favorise le dialogue et retrouve la confiance de l'ensemble des partenaires de la commune »

Loic Gandais
Quartier du Centre



« Je souhaite contribuer à une gestion transparente et proche des citoyennes et des citoyens en privilégiant l'intelligence collective »

Tristan Ravaux
Quartier du Pileu



« Je me présente pour défendre une commune dynamique, juste et solidaire au quotidien. »

Alizée Riwan
Quartier des Joncherettes

Nos premières propositions

1. Favoriser le dialogue avec les habitants, les associations et les partenaires de la commune avec des conseils citoyens thématiques.

2. Développer l'offre de service public et associative (crèches, cuisine centrale, résidence autonomie).

3. Organiser des États-généraux pour co-élaborer **une politique culturelle** pour toutes les générations.

4. Améliorer l'offre de logement accessible dont une offre adaptée pour les femmes victimes de violences et les seniors.

5. Réviser la tarification des services municipaux (cantine, périscolaire, activités séniors...) pour la rendre plus juste et solidaire.

6. Rénover le parc immobilier, privé et public, pour améliorer l'efficacité énergétique et développer les énergies renouvelables.

7. Créer un nouveau terrain synthétique biosourcé pour le football en complément du nouveau gymnase programmé à proximité du lycée international et financé par l'État.

8. Réaliser un diagnostic en matière d'**égalité femmes-hommes** afin de définir des priorités d'actions.

9. Défendre et développer les transports publics en particulier pour répondre aux besoins des quartiers.

10. Améliorer l'accès aux salles municipales pour les associations avec en priorité la rénovation de la salle Marceau au quartier Lozère.

11. Exiger des renforts pérennes de police nationale adaptés face à l'évolution démographique de la commune en coordination avec la police municipale.

12. Créer un grand espace aqua ludique à des tarifs abordables pour toutes les familles.



Prochaine réunion publique au quartier du Pileu jeudi 4 décembre à 19h salle rue Louise



Suivez-nous
Palaiseau à cœur & Laurent Caro

contact@palaiseaucoeur.fr

Rejoignez la dynamique

Prénom/Nom :

Mail :

Téléphone :

Quartier :

Je souhaite :

Prendre contact

Participer à la campagne

Je participe financièrement à la campagne, je fais un don de : €

Chèque à l'ordre de : BERTHELOT D. MD FI DE CARO L. CAND ELEC MUN PALAISEAU 2026

« Palaiseau à cœur » chez Mme Danielle Berthelot, 33 chemin de Briis 91120 Palaiseau